



Pressemitteilung 048.2024

Veröffentlicht am: 02.11.2024

Kinderfeuerwehr zu Besuch bei der Feuerwehr Altenburg

Ende Oktober hatten die Mitglieder der Kinderfeuerwehr Bornaer Löschzwiebelchen die aufregende Gelegenheit, die Berufsfeuerwehr sowie die Freiwillige Feuerwehr Altenburg zu besuchen. Im Rahmen der Brandschutzerziehung lernten die Kinder auf spielerische Weise, wie ein Feuer entsteht, wie man den Notruf absetzt und warum Feuer Sauerstoff benötigt.

Der aufregendste Teil vom Besuch startete mit einem großen Rundgang durch die Feuerwache, bei dem den Kindern die verschiedenen Bereiche gezeigt wurden. Sie erhielten Einblicke in die Werkstätten, die Bereitschafts- und Schlafräume, den beeindruckenden Schlauchturm sowie die interne Leitstelle. Besonders spannend war es die Feuerwehrfahrzeuge aus nächster Nähe zu betrachten und sogar in einige hineinzusteigen.

Ein weiteres Highlight war die Besichtigung der Atemschutzübungsanlage, wo die Kinder hautnah erleben konnten, wie Feuerwehrleute sich auf ihre Einsätze vorbereiten. Die beiden Kameraden der Feuerwehr, die die Gruppe begleiteten, beantworteten geduldig alle Fragen der Kinder und erklärten die verschiedenen Aspekte der Feuerwehrarbeit auf kindgerechte Weise.

Die Kinderfeuerwehr bedankt sich herzlich bei der Berufsfeuerwehr und der Freiwilligen Feuerwehr Altenburg für diesen lehrreichen und spannenden Tag. Ein ganz großes Dankeschön geht an die beiden Kameraden, die mit viel Geduld und Engagement alle Fragen beantworteten und den Kindern einen unvergesslichen Einblick in die Welt der Berufsfeuerwehr ermöglichten.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna



Rückfragen und Anfragen für weiteres Bildmaterial sind unter presse@ff-stadt-borna.de möglich.

Die aktuellsten Pressemitteilungen sind auf folgender Seite zu finden: <https://ff-stadt-borna.de/Presse/>